



Eléctricos o San Antonio: uno será el campeón

Llega a su fin el Campeonato Regional de Clubes Campeones 2025 con Eléctricos Refinería (Asoc. Chuquicamata) buscando el bicampeonato y San Antonio Norte (Asoc. Taltal) soñando con levantar su primera copa como los mejores de la Región de Antofagasta. El estadio municipal "Rolando Cortes Dubó" de Mejillones será hoy (14:00 horas) el escenario de esta gran final de clubes campeones, dos equipos que se conocen muy bien porque fueron los protagonistas de la disputa del título 2024 que quedó en

manos de los chuquicamatinos (3-1) en un encuentro que se definió en el tiempo suplementario. Eléctricos Refinería llega como favorito a esta final como el mejor del Grupo Cordillera y dejar fuera en semifinales (goleando) a Estibadores Génova de Mejillones. Por su parte el SAN quiere hacer historia. Eliminó en la fase de los cuatro mejores a Tortuga de Tocopilla y llega motivado y con ansias de revancha por ser el mejor del fútbol amateur regional y clasificarse al Nacional Zona Norte. 📍



MRC

i fin
íroe
Ho
ará
y):
n,
ina